



Bundesinnenminister Dr. Friedrich besucht Deradikalisierungsprojekt in Köln

Bundesinnenminister Dr. Friedrich besucht Deradikalisierungsprojekt in Köln
Bundesinnenminister Dr. Hans-Peter Friedrich hat heute das Projekt 180- Wende in Köln besucht. Bei dem Deradikalisierungsprojekt handelt es sich um eine Initiative junger Muslime, die ein Netzwerk von Vorbildern und Multiplikatoren aufgebaut haben und dieses noch weiter ausbauen wollen. Ziel ist es, positiven Einfluss auf Jugendliche auszuüben und auf diese Weise Ursachen für Radikalisierung zu bekämpfen und Kriminalität einzudämmen. Unter dem Motto "1 Stadt - 10 Coaches - 100 Multiplikatoren" wollen die Initiatoren eine 180- Wende im Leben benachteiligter Jugendlicher ermöglichen. Interessierte und engagierte Jugendliche werden zu Multiplikatoren ausgebildet, die sich um Gleichaltrige kümmern, ihnen ein Vorbild sind und sie bei der Bewältigung von Problem unterstützen. Die Multiplikatoren sind bei den Jugendlichen vor Ort präsent und loten mit ihnen gemeinsam neue Aktivitäten aus, um so das friedliche Miteinander dauerhaft zu stärken. Unterstützt werden sie bei ihrer Arbeit von der Polizei und der Stadt Köln sowie von weiteren zivilgesellschaftlichen Organisationen und muslimischen Gemeinden und Vereinen. Im Gespräch mit Bundesinnenminister Dr. Hans-Peter Friedrich schilderten die Projektverantwortlichen ihre Beweggründe zur Entwicklung und Umsetzung des Projekts. Sie konnten u. a. berichten, dass das Projekt bereits zahlreiche Multiplikatoren und Unterstützer gewinnen konnte und mit der Fortbildung der Jugendlichen in verschiedenen Workshops bspw. Deeskalations- und Anti-Gewalttrainings begonnen wurde. Das Projekt "180- Wende" wurden im Herbst 2012 mit dem 1. Platz des Ideenwettbewerbs der Initiative Sicherheitspartnerschaft des Bundesinnenministeriums ausgezeichnet. Weitere Informationen finden Sie unter www.bmi.bund.de. Bundesministerium des Innern (BMI)
Alt-Moabit 101 D-10559 Berlin
Telefon: 01888 681-0
Telefax: 01888 681-2926
Mail: poststelle@bmi.bund.de
URL: <http://www.bmi.bund.de>

Pressekontakt

Bundesministerium des Innern (BMI)

10559 Berlin

bmi.bund.de
poststelle@bmi.bund.de

Firmenkontakt

Bundesministerium des Innern (BMI)

10559 Berlin

bmi.bund.de
poststelle@bmi.bund.de

Das Bundesministerium des Innern ist verantwortlich für die innere Sicherheit. Dazu gehören sowohl die Sicherheit der Bürgerinnen und Bürger als auch der Schutz unserer Verfassung. Weiteres wesentliches Element im nationalen Sicherheitssystem ist der Aufgabenbereich Bevölkerungsschutz und Katastrophenhilfe. Der Bundesminister des Innern kümmert sich um die Sicherheit der Bürgerinnen und Bürger in der Informationsgesellschaft. Er sorgt dafür, dass sie den neuen Informations- und Kommunikationstechniken vertrauen können und dass ihre Privatsphäre geschützt bleibt. Auch Migrations- und Integrationspolitik gehört zu den zentralen Aufgaben des Bundesinnenministeriums. Migration ist ein weltweites Phänomen, dessen Bedeutung seit Bestehen der Bundesrepublik stark zugenommen hat. Der Bundesminister des Innern ist ebenfalls zuständig für den öffentlichen Dienst. Über 5 Millionen Menschen sind in Deutschland beim Staat - beim Bund, bei den Ländern und Gemeinden - beschäftigt.